

undefined - mercredi 10 avril 2024

Actu locale | Crestois

CRESTOIS ET PAYS DE SAILLANS

Un nouveau site internet plus fonctionnel pour la communauté de communes



C'est dans les locaux de la communauté de communes du Crestois et du Pays de Saillans (CCCPS) qu'a été présenté ce lundi 8 avril le nouveau site internet de la collectivité. Photo DR

C'est dans les locaux de la communauté de communes du Crestois et du Pays de Saillans (CCCPS) qu'a été présenté ce lundi 8 avril le nouveau site internet de la collectivité. Le président de la CCCPS, Denis Benoit, entouré des vice-présidents François Brocard, Gilles Magnon, Philippe Huygues, et d'Amandine Lerouge, chargée de communication, a expliqué les raisons qui ont motivé cette évolution. « L'ancienne version était devenue obsolète et représentait mal l'image de la collectivité », a-t-il déclaré, ajoutant « qu'il était nécessaire d'en améliorer l'accessibilité afin de trouver plus rapidement les informations recherchées et de mettre en valeur les actions de la collectivité. »

Le nouveau site, en ligne à la même adresse que l'ancien, est opérationnel depuis le 4 avril et a été réalisé par Amandine Lerouge, qui en assure la mise à jour, et l'agence de communication Korigan, de Die.

Renseignements : www.cccps.fr